
 

 

 

 

 

 6 月２２日（土）に、本年度初め 

ての土曜日学校が開催されました。 

 ８６名の児童がわくわくしながら 

登校し、事前に申し込みをしていた 

教室へと向かいました。土曜日学校 

実行委員会が中心となってボランテ 

ィアの方も協力してくださり、楽し 

むことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 名の参加でした。「おはよう」「こんにちは」「ありがとう」などのあいさつや自分の名前などの練

習をしました。 

【児童の感想】 

わたしは、今日、手話をして、初めて土曜日学校でしてみたけれど、いろいろなことを習ったの

で、生活でも耳の聞こえない人がいたら、手話を使って話してみたいです。一番楽しかったこと

は、身ぶりです。物まねをして、相手に伝えられたのでよかったです。自分の名前も手話でできる

ようになったので、家族に見せたいです。 

土曜日学校だより No．１令和元年７月５日発行 

文責：髙石（教頭） 

囲碁・将棋 教室

「 

太鼓 教室 

社会福祉協議会に協力をお願いして地域の方に来てもらい、勝負をして遊びまし

た。ただ今、五目並べの勝負！真剣に考えています。 

【児童の感想】 

いろいろな将棋や囲碁のことが知れたので、楽しかったです。またやりたいで

す。 

はじめてやったけど、楽しかったです。 

少し難しかったけど、楽しかったです。 

琴 教室 

 

手話 教室

「 

１３名の参加でした。井上さんの真似

をしながら、一生懸命太鼓をたたきま

した。練習していくうちに、だんだん

とリズムが合うようになってきまし

た。 

【児童の感想】 

にぎやかで楽しかったし、クラブや

土曜日学校でもやりたいです。 

太鼓をしたときの音がすっきりしま

した。次の土曜日学校も太鼓にしたい

です。 

6 名の参加でした。琴
爪でゆっくりと弦を弾
き、音を出していきま
す。今回は、卒業生も
応援にかけつけてくれ
て、マンツーマンで教
えてもらうことができ
ました。 
【児童の感想】 
お琴で糸ぐるまをひ

くのが楽しかったで
す。指がつかれても楽
しかったです。いつも
より難しかったけど、
先生の教え方が上手で
分かりやすかったの
で、またしたいと思い
ました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

料理 教室 

木工 教室 

親子合わせて１９名の参加でした。食生活
改善推進委員（ヘルスメイト）の指導のも
と楽しみながら作りました。包丁で細かく
切っています。包丁がうまく使えたかな？ 
【メニュー】おにぎり（のり・ゆかりしら
す）・スパニッシュオムレツ・味噌汁・フ
ルーツたっぷりヨーグルト 
【児童の感想】 
わたしは、今日、料理をやって、久しぶ

りの親子参加で、ヘルスメイトさんに教え
てもらえたおかげで、おいしいのができま
した。校長先生や教頭先生も来てくれまし
た。また親子参加があったときや料理教室
があるときは、その料理教室に行きたいで
す。今日は楽しかったです。 

６名の参加でした。今回のテーマは「空に浮かぶ家」でした。
ジオラマ作りをしました。一人ひとりが発想豊かに作品を仕上
げていました。 
【児童の感想】 
最初はそんなにきれいにできないと思ったけどできました。

自由にかざれてうれしかったです。 
天空の城を作らせてくれて、ありがとうございました。 

ジャグリング 教室 

 

９名の参加でした。ジャグリング用のこまを回
したり、皿回しをしたり、3 つのリングを投げた
りすることにチャレンジしました。練習をして
いくうちにどんどん上手になっていました。。 
【児童の感想】 
今日のジャグリングは、とても楽しかったで

す。ボールを 3 個使ってお手玉をやったら難し
かったけど、できるようになりました。また土
曜日学校でやりたいなと思いました。 
 ジャグリング教室で、皿回しが 5 回以上でき
たのでうれしかったです。 
 いろいろなものを使ってジャグリングをしたの
が楽しかったです。 

アイシングクッキー 教室 

８名が参加しました。今回のテーマは「となりのトトロ」でした。

トトロやかさなどの形のクッキーの上に、コルネに詰めたアイシン

グで色を付けてつくりました。食べるのがもったいなさそうでし

た。 

【児童の感想】 

初めてのクッキー作りで、とても緊張したけど、伊藤さんが優しく

教えてくれました。トトロを作り、食べるのが申しわけなかったです。 

 わたしは、初めてアイシングクッキーをするので手がふるえたけ

ど、うまくできたのでよかったです。またしたいです。 

茶道 教室 

９人が参加した茶道教室。お作法から習

い、抹茶をいただきました。 

【児童の感想】 

茶道は 4 回目だけど、前より上手にで

きてよかったです。 

茶道をするのは初めてだったけど、作

るのが大変だったけど、楽しかったで

す。 

茶道で、お茶をたてたりするところを

がんばりました。早くできるようになり

たいです。 


